	Обкатываем Форд Фокус RS500
Фух, сухо. Ливни – частое явление здесь, в горах Айфеля в Германии, но, нам повезло и сегодня жара. Сухая погода чрезвычайно важна для этой модели с её 350 л/с и тремястами сорока фунтами веса, рвущимися через передний привод, которые делают сцепление редким достижением даже на гладком покрытии.
RS500 является ограниченной специальной версией Фокуса RS. Будут выпущены всего 500 подобных автомобилей и 101 из них предназначены для Британии. Хотя, должен вас расстроить, несмотря на колоссальную цену в 35,650 фунтов, все они уже распроданы.
Чтобы понять насколько популярная эта модель, достаточно знать, что официальный сайт, посвященный RS500, был взломан за 4 дня до своего открытия. И за эти 4 дня, когда автомобиля еще официально не существовало, пороги своих местных дилеров с требованием RS500 оббило столько людей, что Форд мог  распродать эти 101 машин несколько раз.
Небольшое предупреждение. Не то чтобы Фокус RS, когда либо был машиной для тех, кто хочет оставаться не заметными, но вы должны приготовиться к чрезмерному вниманию. Мы прокатились на ней на 24 часовой гонке на Нюрберг ринге и я сбился со счету, пытаясь определить количество телефонных камер обращенных на нас. Их было достаточно, чтобы я начал сочувствовать знаменитостям.
Чтобы достичь мощности в 350 л/с Форд повозился с электронной системой контроля двигателя, изменили систему выхлопа и увеличили мощность топливного насоса. Во всем остальном, RS500 точная копия обычной RS, за исключением, пожалуй, темно-матовой, бэтмано-подобной внешности.
Потрясающее управления RS500,  похоже досталось в награду от классического Фокуса. Вам, разумеется, придется быть по - аккуратней на ухабистой или мокрой дороге. Но в хорошие дни, когда светит солнце и поют птички, RS500 просто волшебен.
Откровенно говоря, это удивительно, как управляемы кажутся 350 лошадиных сил на передней оси. Перед стартом, я думал, что управление этой машиной будет отличным уроком  самоконтроля и сдерживания, но, совсем ничуть. На ней можно хулиганить как угодно. RS500 не заносит при торможении и 350 лошадей никак не повлияли на превосходный баланс шасси.
Вы входите в поворот, жмете газ, чувствуете, как передние колеса рвутся вперед и слегка двигаете руль, дорога пролетает, и вы уже думаете о следующем повороте. Интуиция подсказывает вам, что с таким управлением нет нужды сильно концентрироваться на дороге. Это как телекинез. 

Еще больше шокирует  больший крутящий момент, благодаря которому  на RS500 можно наслаждаться спокойной ездой. Вот так то. Самый нелепый горячий хэтчбэк, с мощностью больше чем в базовой комплектации Порше 911, может расслаблять в процессе вождения.
	Ford Focus RS 500 driven
Phew, no rain. Showers are always a risk in Germany's Eifel mountains, which is where we're driving today, but fortunately it's a scorcher. Dry weather is crucial to this Ford Focus RS500 - 350bhp and 340lb ft fed through the front wheels is going to make traction a rare commodity, even on smooth tarmac.

The RS500 is the run-out special to the RS Focus. Five-hundred cars will be built, and 101 are destined for the UK. First though, the bad news: all of them have sold out. And that's despite the RS500 costing a whopping £35,650.

To give you an idea of just how popular this car is, Ford's dedicated RS500 website was hacked four days before it was due to go live. In those four days, before the car even officially existed, enough people had beaten down the door of their local dealer demanding a RS500 that Ford could have sold the 101 cars several times over. 

Oh, and a word of warning. Not that the Focus RS was ever a car for a bloke who didn't want to be noticed, but prepare to be hassled a lot in the RS500. We took the car to the Nurburgring 24 Hours Race, and I lost count of the number of camera phones pointed at it.  It was enough to make me feel a tinge of sympathy for a b-list celeb.

To get the power to 350bhp, Ford has tweaked the ECU, changed the exhaust to give a better flow of air and increased the power of the fuel pump. Other than that, this RS500 is exactly the same as the standard RS, apart from the Batman-spec matt-black wrap on the bodywork.

It's some tribute to the basic Focus that this RS500 still works brilliantly well. Sure, you'll have to drive it carefully over a bumpy back road, or when it rains. But on a good day, with the sun shining and the birds singing, the RS500 is magic.

Honestly, 350bhp in a front-wheel drive car feels manageable. Before I came on the launch, I thought driving this car would be a lesson in self-restraint, but not a bit of it. You can be as much of a hooligan in this thing as you'd hope. It doesn't feel under-braked or like the 350bhp has altered the brilliant balance of the chassis.

Turn in, get on the power, feel the front wheels tug at the steering slightly, your neck strain against the g, and then launch up the road to worry about the next corner. Because the steering is so good, there's enough intuitive feel that you don't have to concentrate too hard. It just links back to you almost by telekinesis.

But here's the real shocker. Because there's now so much more torque in the RS500, pottering around at a leisurely pace is now even easier. So there you go. The most ridiculous hot hatch ever, with more power than the basic Porsche 911, can actually be relaxing to drive.


